

Resumen (Borrador) del Plan Estratégico de ACPS

El Plan Estratégico de ACPS 2025-2030 ha sido redactado para que sirva como hoja de ruta para ACPS por los próximos cinco años. El plan servirá de guía para decisiones, priorizar acciones y alinear recursos para alcanzar nuestras metas.

Elementos Fundamentales de Nuestro Plan

Nuestro plan reconoce la importancia tanto de la estrategia como de la cultura para definir el rumbo de nuestra división. Nos impulsa nuestro propósito general, nuestro “por qué”, que está definido por nuestras declaraciones de nuestra **misión** y nuestra **visión**. Nuestros **valores fundamentales** definen en qué estamos comprometidos y cómo nos vamos a comportar. **Nuestras metas** articulan *lo que necesitamos cumplir* en los próximos cinco años para avanzar hacia nuestra misión y visión. Cada meta se mide a través de un conjunto específico de Indicadores de Desempeño Claves (KPI), que son resultados del más alto nivel que utilizaremos para hacer seguimiento a nuestro progreso en cada área de las metas. Así, nuestra estrategia define *cómo* alcanzaremos estas metas a través del conjunto específico de cambios en la manera como trabajamos. Para obtener más información sobre los KPI y las estrategias, consulte el [borrador completo del plan estratégico aquí](#). Más información sobre el proceso de desarrollo del plan se puede encontrar en la [página web de plan estratégico de 2030](#).

Misión y visión

Nuestra misión y visión definen nuestro propósito y lo que estamos tratando de alcanzar.

 Nuestra misión Cultivamos, educamos e inspiramos a cada alumno para que alcance el éxito.	 Nuestra visión Cada alumno preparado para prosperar en la universidad, en la carrera profesional y en la vida.
---	--

Valores fundamentales

En todo lo que hacemos, la comunidad de aprendizaje de ACPS se esfuerza por practicar estos valores fundamentales. Somos ...

Acogedores



Tomamos medidas activas para garantizar que todos los interesados se sientan bienvenidos en las escuelas. Acogemos a todo aquel que atraviese nuestras puertas y respete nuestras diferencias, porque creemos que nuestra diversidad es nuestra mayor fortaleza.



Centrados en la equidad

Trabajamos activamente para remover las barreras del acceso a la educación.



Empoderamiento

Inspiramos a cada alumno y cada empleado para que avance con sus mejores habilidades.



Innovación

Tomamos iniciativas para resolver problemas en el aula y en todo el sistema.



Orientados hacia resultados

Establecemos metas ambiciosas para aprender, crecer y alcanzar altos niveles.

Resumen (Borrador) del Plan Estratégico de ACPS

Nuestras metas

Estamos centrados en las siguientes áreas, en la búsqueda de nuestra misión y visión:

Crear un ambiente escolar seguro, solidario e inclusivo, donde los estudiantes se sientan conectados, apoyados y respetados.

Por qué: Cuando nuestros alumnos se sienten seguros y conectados, están mejor preparados para aprender y prosperar. Sin embargo, los datos muestran que no todos los alumnos se sienten física o emocionalmente seguros en la escuela. Al priorizar relaciones sólidas, prácticas inclusivas y claros apoyos de comportamiento, creamos las bases para el éxito académico y el bienestar.

Involucrar y retar a cada alumno, todos los días, para que alcance la excelencia académica.

Por qué: Creemos que manteniendo altas expectativas para todos los alumnos y apoyándolos para que las alcancen es esencial para su éxito. Nuestros datos muestran que no estamos atendiendo bien a todos nuestros alumnos, particularmente nuestros alumnos de poblaciones tradicionalmente desfavorecidas, como estudiantes de color, de bajos ingresos, que aprenden el inglés y estudiantes con discapacidades. La investigación muestra que la instrucción atractiva y rigurosa es esencial para cerrar esas brechas y ayudar a todos los alumnos para el éxito.

Reclutar, desarrollar y retener un equipo diverso de profesionales talentosos al fomentar un lugar de trabajo de apoyo y orientado hacia el crecimiento.

Por qué: Nuestro personal es el corazón de nuestras escuelas y su éxito impacta directamente en los resultados estudiantiles. Sin embargo, la retención del personal sigue siendo un desafío, especialmente en puestos críticos. Al crear un ambiente donde los educadores se sientan apoyados y empoderados, fortalecemos nuestra capacidad de brindar una educación de alta calidad a todos los alumnos.

Cultivar la confianza interactuando y comunicándonos claramente con nuestra comunidad para lograr nuestra visión.

Por qué: Creemos que nuestra diversa comunidad es nuestra fortaleza. Nuestros datos muestran que tenemos espacio para crecer estableciendo confianza y proporcionando regularmente oportunidades para la conexión con nuestra comunidad. Al priorizar la transparencia, empoderar a las familias como socios en la educación de sus hijos y brindar múltiples vías de conexión, garantizamos que todos los alumnos reciban el apoyo colectivo que necesitan para tener éxito.

Preparar a cada alumno de por vida después de la secundaria mediante la provisión de orientación, habilidades y el apoyo que necesite para la universidad, la carrera profesional y otros objetivos futuros.

Por qué: La graduación es solo el comienzo. Para prosperar en el futuro, los alumnos necesitan una sólida preparación académica, habilidades de preparación para la carrera y orientación en sus opciones para después de la secundaria. Garantizar que cada estudiante -especialmente aquellos históricamente desfavorecidos- tenga acceso a una preparación de alta calidad le permitirá alcanzar un futuro significativo y exitoso.